

URKUNDE

Das

Deutsche Patent- und Markenamt

gehört zu den Vorreitern, die mit Recyclingpapier „grüner beschaffen“. Die Bundesbehörde setzt zu **97,0 Prozent** Papier mit dem Blauen Engel ein und erfüllt damit die Zielquote des Maßnahmenprogramms Nachhaltigkeit der Bundesregierung.

Für dieses ausgezeichnete Engagement erhält das Deutsche Patent- und Markenamt den Titel „Recyclingpapierfreundliche Bundesbehörde“.



„Mit der Beschaffung und Verwendung von Recyclingpapier leistet die öffentliche Hand einen wichtigen Beitrag zur Einsparung von Ressourcen und kommt ihrer Vorbildfunktion für mehr Umweltschutz hervorragend nach.“

Prof. Dr. Dirk Messner
Präsident des Umweltbundesamtes

Berlin, im September 2020

Prof. Dr. Dirk Messner
Präsident des
Umweltbundesamtes

Ilse Beneke
Leiterin der Kompetenzstelle
für nachhaltige Beschaffung

Ulrich Feuersinger
Sprecher der Initiative
Pro Recyclingpapier

**Umwelt
Bundesamt**



KOMPETENZSTELLE
für nachhaltige Beschaffung



**IPR – Initiative Pro
Recyclingpapier**